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                                                                                                               Gruppo Consiliare 

 
  

                                        Palermo, 24 maggio 2021 

 

 

Al Sig. Sindaco del Comune di Palermo 

Prof. Leoluca Orlando 

 

Al Sig. Assessore alla Mobilità 

Prof. Giusto Catania 

 
OGGETTO: Pedonalizzazione di Mondello. Iniziative connesse. Collegamento via mare – città 

Porto / Mondello. 

 
Gentile Sindaco e Gentile Assessore, 

 mi pregio comunicarvi che durante l’incontro intervenuto il 21 maggio 2021, tra i 

componenti della VII consiliare Permanente,  con il Presidente dell’Autorità di Sistema Portuale del 

Mare della Sicilia Occidentale, Dr. Pasqualino Monti, lo scrivente ha rappresentato, acquisendone il 

relativo apprezzamento, la necessità di dotare la nostra città di un collegamento via mare tra il Porto 

di Palermo e Mondello.   

Per contestualizzare la citata proposta, credo sia utile ricordare: 

➢ che la Giunta Comunale con la deliberazione n° 148 del 29/6/2020 recante: “Riqualificazione 

ambientale della borgata marinara di Mondello – Pedonalizzazione del lungomare di Valdesi e 

limitazione agli accessi veicolari nella Piazza di Mondello” abbia dato mandato, tra l’ altro, al 

Servizio Mobilità Urbana di provvedere, in via sperimentale, agli adempimenti per la 

pedonalizzazione di Viale Regina Elena, da Piazza Valdesi a via Torre di Mondello, Via 

Glauco, Via Anadiomene, limitando gli accessi veicolari alla Piazza di Mondello e alla via 

Piano di Gallo e razionalizzando i sensi di marcia della viabilità afferente all’area di Mondello, 

con successivi provvedimenti atti a regolamentare la circolazione stradale nei tratti viari in 

argomento, in conformità a quanto previsto dall’art. 3, comma 1, punto 2 del Codice della 

Strada (D. Lgs. n. 285 del 30/4/1992 e ss.mm.1i.); 

➢ e come in ottemperanza al suindicato provvedimento giuntale l’area della Pianificazione 

Urbanistica, Servizio Mobilità Urbana abbia adottato le seguenti ordinanze dirigenziali: n. 

550/20.05.2021 recante: Riqualificazione ambientale di Mondello – Provvedimento 

sperimentale a favore della mobilità “dolce” da adottare dal 15 giugno 2021 al 19 luglio 2021 
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e n. 551/20.05.2021 recante: Riqualificazione ambientale di Mondello – Provvedimenti 

sperimentali a favore della mobilità “dolce” da adottare dal 20 luglio 2021 al 1° novembre 

2021. 

E’ indubbio, si ritiene, che offrire alla città e ai “nostri turisti” una servizio di comunicazione 

- da e per Mondello - attraverso il mare, oltre al valore aggiunto legato al carattere suggestivo 

proprio di questa modalità, il proponendo servizio costituisce, si evidenzia, uno strumento 

fondamentale per ridurre l’uso del mezzo privato, coerente con le citate ordinanze, uno strumento 

che, infatti, combinandosi con i servizi di mobilità pubblica già erogati amplifica la funzionalità e le 

potenzialità dell’intero sistema trasporti-viabilità-vivibilità, iscrivendosi quindi fra gli interventi con 

i quali il Comune di Palermo, o più precisamente, questa Amministrazione, da diversi anni, 

persegue e realizza gli obiettivi di “politica ambientale” ritenuti – si ribadisce, da questa 

Amministrazione - fondamentali e non negaziobili per garantire la vivibilità delle città, della nostra 

città. 

 

Pertanto, nel ringraziarVi per l’attenzione, vi invito a valutare con la dovuta tempestività, la 

proposta formulata dallo scrivente, e quindi se la riterrete meritevole di accoglimento, Vi invito ad 

attivare le necessarie interlocuzioni per darne completa attuazione.    

 

Conoscendo il Vostro impegno e la Vostra attenzione per la tutela dell’Ambiente nel senso 

più ampio del termine, lo scrivente ritiene realistico, nel caso in cui condividiate la richiamata 

progettualità - che almeno a partire dal prossimo 20 luglio l’Amministrazione comunale garantirà 

alla città la fruizione del servizio in argomento. 

 

Cordiali saluti. 

 

Il Consigliere Comunale 

                       Marcello Susinno 

      
 

 

 


